



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda I Putu Arya Pererat Kemanunggalan TNI dengan Masyarakat Desa Po'o

Patar Jup Jun - MOROWALI.FR.N.CO.ID

Feb 12, 2025 - 18:47



Babinsa Koramil 1311-02/BS bersama warga binaannya

MOROWALI, Indonesiasatu.id- Dalam rangka menjaling silaturahmi dengan warga nelayan di wilayah Binaannya, Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan Kopda I Putu Arya melakukan Komsos secara rutin bersama masyarakat yang

ada di pesisir pantai di Desa Po'o Kec. Bungku selatan Kab. Morowali, Selasa (11/02/2025).

Kegiatan komunikasi sosial (Komsos) yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan, Kopda I Putu Arya, merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI dalam menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan dengan masyarakat, khususnya warga nelayan di Desa Po'o, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten Morowali.



Melalui Komsos rutin ini, Babinsa dapat lebih memahami kondisi sosial, ekonomi, serta kendala yang dihadapi oleh masyarakat pesisir. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk memberikan motivasi dan edukasi kepada warga nelayan agar semakin meningkatkan kesejahteraan serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Pendekatan yang dilakukan Babinsa ini mencerminkan peran TNI sebagai garda terdepan dalam menjaga stabilitas wilayah serta membangun sinergi dengan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman, kondusif, dan sejahtera.

Selain sebagai bentuk kepedulian, kegiatan Komsos yang dilakukan Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan, Kopda I Putu Arya, juga bertujuan untuk mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat. Dengan terjalinnya komunikasi yang baik, diharapkan masyarakat nelayan dapat lebih terbuka dalam menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi, baik yang berkaitan dengan mata pencaharian mereka maupun aspek sosial lainnya.

Dalam kesempatan tersebut, Babinsa juga mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan pesisir serta menjaga kelestarian laut agar hasil tangkapan ikan tetap berlimpah. Selain itu, ia juga memberikan himbauan agar para nelayan selalu memperhatikan faktor keselamatan saat melaut dan mematuhi aturan yang berlaku demi menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

Dengan adanya interaksi yang intens antara Babinsa dan masyarakat, diharapkan akan semakin memperkuat sinergi antara TNI dan warga dalam menjaga keamanan serta mendukung pembangunan daerah, khususnya di

wilayah pesisir Kabupaten Morowali.